



Dimanche 24 février 2013

Etre libre en Christ

Ephésiens 4 V20

La liberté en Christ nécessite d'avoir une bonne attitude.

Quand on vient au Seigneur, on doit faire mourir notre vieille nature (symbole du baptême) mais parfois elle ressurgit. Paul a dit : « tous les jours je dois mourir à moi-même ».

Dans notre vie, des forteresses se sont construites. Elles sont là pour nous empêcher d'être celle ou celui que nous devons être en Christ : il nous faut les combattre !

Le diable veut nous faire croire que les mauvaises choses sont bonnes pour nous. Il est un menteur et il faut combattre les forteresses du mensonge du diable, parce que sinon il a des droits sur nous et notre vie.

Le meilleur moyen de combattre ces forteresses, c'est de confesser notre péché. Le diable veut nous mettre dans le déni, mais quand on confesse le péché à notre Père Céleste, Il nous pardonne et nous serons délivrés.

Les forteresses que l'ennemi a mis dans nos vies doivent être détruite par les bombes de vérité de Dieu.

La vérité triomphe toujours, la Parole est vérité, se nourrir de la parole c'est avoir la vérité.

Jean 8 V 38

Le mensonge est une prison. Le diable est le prince du mensonge. Dieu est vérité ! il faut croire Dieu !

La vérité vous rendra libre !

Il est important de comprendre qu'il faut combattre nos forteresses qui viennent du diable, c'est le seul moyen de gagner la liberté, parce que l'ennemi ne nous fera aucun cadeau...

On peut cacher nos forteresses au yeux des hommes mais pas aux yeux de Dieu.

Il faut combattre l'ennemi, il faut combattre la tentation

Psaume 34 V 1 à 5 (mais à lire aussi en entier)

Certains traumatismes de notre vie passée peuvent être des forteresses

Romains 7 V 19

Paul dit : « Je fais le mal que je ne voudrais pas faire et je ne fais pas le bien que je voudrais faire... »

Parfois on fait des choses, du mal que l'on ne voudrait pas faire. C'est une forteresse qui nous pousse à faire cela.

Mais la clef est en Jésus !

Il nous faut identifier l'ennemi, les forteresses qui sont dans nos vies. Les traumatismes vécus, ressurgissent un jour. Pour qu'ils soient vaincus, il faut la vérité de Dieu.

Il faut chasser les mauvaises pensées de nos vies. L'autre clef qui nous amène à être délivré, purgé de notre passé, c'est la louange et l'adoration. Cela nous amène à une délivrance profonde.

La confession, la louange et l'adoration sont les clefs de la délivrance de nos forteresses

Ephésiens 5 V 18

Dieu est pour nous et pas contre nous !

Dieu veut notre bonheur et non notre malheur !

Dieu veut que tout ce que nous entreprenions réussisse !

La vérité nous rend libre !!!!